



## ソーシャルクラブ



私は、ソーシャルクラブで京都鉄道博物館へ行ってまいりました。京都鉄道博物館自体は小さいころに何度か訪れたのですが、改めて行ってみると昔の時と比べて内装や展示物が新しくなっており、楽しめるイベントが増えました。中でも特に、SLの乗車体験が印象に残っています。本物のSLの汽笛の迫力に驚きました。他にも鉄道模型を用いて実際に運転を疑似体験できるコーナーがあったりなど内容が盛りだくさんでした。 (匿名)



11月のソーシャルクラブは池田にあるカップヌードルミュージアムに行きました。館内に入ると、壁一面に歴代のカップヌードルが展示されており、製造の歴史を感じることが出来た、そこを通じて自作のカップヌードルを各自つくりました。スープ、具材、味など好みに入れることが出来るので500円での体験が出来るのは行ってよかったです。 (匿名)



先日のソーシャルクラブで「箕面公園昆虫館」と「箕面大滝」へ行ってきました。昆虫館では様々な昆虫の標本や生体展示が見られ、特に沢山の蝶が放し飼いされている放蝶園は見応えがありました。箕面大滝は滝そのものも迫力があり圧倒されましたが、行った日はちょうど紅葉の時期だったので滝の周囲を彩る木々も含めて印象に残っています。この日は1日で6kmも歩きましたが、自然を堪能できとても良いリフレッシュになりました。 (RYU)

## 実習



先月はY社へ実習に行ってきました。グループ会社宛のメール便仕分けやデリバリーが主な業務でした。軽作業をメインにした実習は初めてでフィードバックも以前より厳しいものもいただきましたが、全体的には自身の成長につながる部分も多く有意義な実習になったと思います。

今後も様々な企業での実習を行うことで、自分の働く上でのスキルを高めながら自身に合う職場を見極めたいです。

(チルソニア遊星人)



# 就職者の声

企業の採用が決まるまでは、気持ちが落ち着かないことがありました。ソーシャルクラブ等、色々楽しいプログラムがあつて良かったです。特に、バイキング、カラオケ等が思い出になりました。入社後も一度しかない楽しい人生を過ごせるように努力したいです。入社後の私も応援してください！入社後も頑張りますのでどうぞよろしくお願いします。  
(コーカサスに行きたい)



## 土曜開所

木枯らしが意に染みる今日この頃、私は、大阪市長居障がい者スポーツセンターで5種目の運動をしました。

1種目目と2種目目は、玉入れと綱引きでした。私は、地域の運動会以来ですので懐かしながら楽しめました。また、綱引きは力がいる競技なため、とてもやりがいを感じました。3~5種目は、ボッチャとカード探しにボール運びリレーでした。この3種目は初めて体育館で行ったので貴重な体験が出来ました。今後、このような企画があれば、是非参加したいと思いました。  
(°ω° 3)



## 講座

エンカッジで初めてライフスキルでクッキングを行いました。普段、家で料理の手伝いをしていて、食べるのが好きなこともあります。楽しみにしていました。当日、カップケーキとポテトサラダを作ると聞き、美味しいぞうだと思いました。生地を混ぜて、カップに入れる作業をしました。完成したカップケーキは、形はいびつでしたが味は美味しいかったです。また、エンカッジでクッキングをしたいです。  
(匿名)



## ご家族様へ

## 編集後記

今回、初めてデザインを担当させていただきました。1月なので、全体的に冬をイメージして作成しました。画像などのレイアウト等考えるのが難しかったり、少し時間がかかったりしましたが、良い経験になりました。

(匿名)

この度、久々...いや、初めての編集長を担当させていただきました。みなさんのご協力のもとでより良いエンカレ通信が完成できたので感謝感激雨嵐です。編集して編集して編集して編集して編集してまいりました。

(第1009代 低い位置編集大臣)



## 来月の予定

1/5(月) 初詣  
1/23(金) ソーシャルクラブ  
1/30(金) 月末最終日